

bezog dieses Jahr erst sehr sehr spät zu Ostern sein Nest. Auch blieb er dann noch lange allein.



Seit Ende April ein Paar, und im späten Juni dann endlich der erste Nachwuchs:



**Er ist seit Ende April nicht mehr alleine, und wie die Fotos zeigen, werden wir auch dieses Jahr wieder kleine Storchen-Kinder in Adenstedt bekommen.**

{gallery}2015/tierleben/vogel/adebar{/gallery}

**So verbrachte er mit seiner sehr kleinen Partnerin einen schönen langen Sommer. Sie brütete meist, und er verteidigte das Revier und wanderte:**

{gallery}2015/tierleben/vogel/adebar/2{/gallery}

**Und nun am 18. Juni guckte das erste Kleine aus dem Nest heraus. Die nächsten werden dann wohl die kommenden Tage folgen!**

{gallery}2015/tierleben/vogel/adebar/3{/gallery}